
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 23.01.2020
Sitzungsbeginn:  17:41 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Dirk Brüggemann x
Kai Philip Hußnätter x
Nils Hildebrandt x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
Dr. Kirsten Fittinghoff (bis 18:50)
Hannah Alefs
Jenny Pollmann
Jonathan Porath
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.
Unabhängig davon ist die Beschlussfähigkeit gegeben, da auf der Sitzung
am 16.12.2019 keine Beschlussfähigkeit erreicht wurde

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: nichts enorm relevantes

→ Spüldienst: viele Becher und eine Käsereibe, aber sonst ok. Becher sind
sauber

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Gestern war der Neujahrsempfang der Rektorin
 wir waren da

→ Arbeitskreise
 /

→ sonstiges
 /

Top 2:  Austausch mit der Studienkoordination:
 QVM-Antrag für die Biofahrt 2020 wurde abgelehnt
 QVM möchte eine komplette Kostenaufstellung
 Antrag von L.Rose wurde auch abgelehnt, da der Betrag zu hoch ist

 Neuer Masterstudiengang Genombiologie soll etabliert werden
 Unterschiede zwischen normalem Master und Genombiologie ist

allerdings nicht klar zu erkennen
 Soll auch nur für 25 Leute mit NC 2,5 sein
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 größere Anzahl wäre von Vorteil
 Jonathan erfragt, ob Englisch für Biologen wieder eingeführt werden

kann
 Jannik erläutert, dass das nicht großartig was mit Biologie zu tun hat
 Kirsten erklärt, dass der Kurs für Biologen reserviert war und daher

den Namen hatte
 Es gibt die Möglichkeit, im zweiten Semester ein Austauschjahr im

Straßburg wahrzunehmen
 Inhalt soll äquivalent sein
 Sprachniveau in Französisch muss entsprechend bei C1 liegen

 Nachfolge Hegemann:
 Professur geht in Richtung Forschung mit Algen

 Problematik, dass der Schwerpunkt der Uni auf Pflanzen nicht ganz
klar wird, bzw zu wenig nach außen getragen wird. Viele Studenten
starten und erwarten mehr Richtung Ökologie/Zoologie, bekommen
aber Pflanzen

 Umbau immer noch in Schwebe
 Mastermodule werden mit dem LSF vergeben
 Jeder bekommt ein Modul in der ersten Phase
 In der zweiten Phase dann das nächste
 Jannik merkt an, dass im Modulhandbuch und im LSF eine

Diskrepanz zwischen den Modulen besteht: einige stehen im einen,
aber im anderen nicht und umgekehrt

 PO-Änderung bzgl. des weiteren Versuchs:
 Kirsten ist noch in der Bearbeitung

 Wegen AC-Wechsel der PO:
 Erst alle Versuche raushauen, dann wechseln, denn dann werden

die Versuche resettet
 Es gibt nur noch eine Klausur: Wer allerdings nur AC macht, der

macht eben von der Klausur „nur die Hälfte“, bzw. den AC- oder
OC-Teil

 Kirsten möchte eine Umfrage nach der BA erstellen (anonym), in der
Studenten die Betreuung während der BA evaluieren können

Top 3:  Neues Jahr:
 Grober Überblick, was 2020 passieren soll:
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 Neues Biologencafé?
 ESAG 2020
 Biofahrt 2020

Top 4:  Sprechzeiten:
 vertagt

Top 5:  Wahl des neuen FS-Rats:
 Neue Wahl ist für die zweite VL-Woche anberaumt.
 13.-17.04.20
 Ankündigung soll bis spätestens 24.02. geschehen

Top 6:  Sonstiges:
 Gluckskästen müssen abgeholt werden
 Neue Getränke müssen bestellt werden
 Bestandsaufnahme:
 5x Alt 0,5l
 3x Pils 0,5l
 2x Pils 0,3l

 Es ist noch Milch von der Fahrt übrig. Wir wollen einen entspannten
Abend damit veranstalten, bevor die abläuft

 QVM wird nochmal nachgefragt
 Jonathan schlägt Kooperation mit anderen FSen bezüglich eines

Spieleabends vor. Das ist scheinbar auch mit Meike und Svenja
abgesprochen

Ende der Sitzung: 18:59
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Jannik Esser


